

LOCAL | Infraestructuras

Un centenar de personas solicitan una solución "inmediata" para la apertura de la variante de El Cañuelo

La concentración se ha celebrado en una explotación agraria anexa a la carretera al carecer del pertinente permiso por parte de la Subdelegación del Gobierno

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 22 de octubre de 2011 - 14:16



Un centenar de personas han demandado a la Junta una solución “inmediata” que haga posible la apertura de la circunvalación de la A-333 a su paso por la aldea de El Cañuelo.

Un acto que se ha desarrollado en una explotación anexa a la obra del citado tramo, ya que momentos antes del inicio de la concentración prevista para las 11 de la mañana, se conocía que la misma carecía del pertinente permiso por parte de la Subdelegación del Gobierno, lo que provocó que los congregados, procedentes de Castil de Campos, Fuente Tójar, Zamoranos, El Cañuelo, Priego, e incluso Lagunillas,

una de las aldeas más afectadas por el estado de la A-333, no pudieran hacerlo fuera de las obras de la circunvalación, como en un principio estaba previsto.

Subsanado este obstáculo, que causó una gran indignación entre los concentrados, que gritaron consignas como “La Junta de Andalucía nos tiene olvidados”, se procedía por parte del presidente de la Federación Empresarial de Priego, Juan Manuel Luque Valverde, a la lectura de un manifiesto suscrito por todos los participantes, entre ellos los alcaldes de Fuente Tójar, Castil de Campos, Camponubés y Priego, así como representantes de IULV-CA, PA y PP de dichos ayuntamiento.

Comunicado en el que se ponía de manifiesto la importancia de la A-333 para el desarrollo socio-económico de la comarca, considerada como uno de los ejes fundamentales de la zona, así como el plazo que ha transcurrido desde que en 2003 se abriera el primer tramo de 8 kilómetros que hasta el momento, es el único puesto en servicio. En este sentido, el escrito hacía mención al deber de la Junta a la hora de centrarse en actuaciones “imprescindibles”, apuntando en este sentido que durante los últimos días años, “mientras se invertían cientos de millones de euros en autovías magníficas que enlazaban la comunidad de norte a sur y de este a oeste, Priego, a pesar de ser una de las localidades peor comunicadas de Andalucía, solamente ha conseguido 8 kilómetros de carretera autonómica”.

Igualmente, el comunicado reflejaba que debido a esa falta de “infraestructuras adecuadas”, la comarca está, “mucho más alejada de los demás municipios de nuestro entorno para ser competitivos”, añadiendo que los residentes en la zona, “como contribuyentes de las arcas públicas, merecen tener iguales derechos que el resto de andaluces”.

Ante estos argumentos, en el comunicado se demanda una “solución inmediata”, tanto para la circunvalación de El Cañuelo como para todo el trayecto de la A-333, tanto en el tramo hasta Priego como en su continuación hasta Iznájar, solicitando a la Junta que se abone la certificación pendiente a la empresa adjudicataria, “para que se abra ya la ronda de circunvalación antes de que vuelvan las lluvias del otoño”.

Igualmente, el comunicado recoge que la A-333, “no se vea afectada por los recortes económicos de la Junta”, matizando en este sentido que los vecinos de la comarca, “no nos hemos visto beneficiados de ninguna nueva infraestructuras viaria durante los años de inversión”, recordando por último que esta actitud reivindicativa continuará durante los próximos meses, “independientemente de los procesos electorales”.

Tras la lectura del manifiesto, la alcaldesa de Priego y presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa Ceballos, en representación del resto de colectivos presentes en la concentración y que suscribieron de manera unánime el contenido del citado documento, puntualizó que la reivindicación, “es de todo el mundo”, desmintiendo por tanto que la misma estuviera bajo las siglas de un único partido político, como se ha dado a entender por el PSOE. Igualmente, Ceballos mostró su “sorpresa” por la no autorización de la concentración por parte de la Subdelegación del Gobierno, “máxime cuando se trata de un acto absolutamente pacífico y una reivindicación creo que justa por parte de todos”, añadiendo que una reivindicación que lleva más de diez años realizándose por parte de todos los ciudadanos de la comarca, “no puede ser considerada como un acto con tintes políticos”.

PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA VER EL VÍDEO